

Fomentarán la innovación mediante Plataforma Tecnológica (El Financiero 24/02/12)

Fomentarán la innovación mediante Plataforma Tecnológica (El Financiero 24/02/12)(Adrián Arias) Viernes, 24 de febrero de 2012 . Representantes del sector privado y del gobierno federal lanzaron la Plataforma Tecnológica Mexicana (PTM), la cual servirá como una infraestructura virtual para fomentar la innovación y el desarrollo de las Tecnologías de la Información y Comunicaciones (TIC), mediante el intercambio de datos y experiencias con la Unión Europea. Guillermo Safa, presidente de la PTM, explicó que ésta servirá como un medio de vinculación entre las entidades desarrolladoras de tecnología de México y Europa, a fin de intercambiar experiencias y dinamizar la innovación en el país. Detalló que mediante esta infraestructura virtual se abordarán temas como el desarrollo de software, la innovación en redes móviles, además de asuntos relacionados con la electrónica y la seguridad de los sistemas informáticos. Detalló que la plataforma fue auspiciada por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), así como por el Séptimo Programa Marco de la Unión Europea, además de diversas instancias gubernamentales; la plataforma estará integrada inicialmente por más de cien miembros mexicanos, de los cuales 13 son centros de investigación, 13 universidades, 11 grandes empresas, nueve Pymes y 17 diferentes instituciones y cámaras empresariales, como Nacional Financiera (Nafin) y la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex). Lorenza Martínez, subsecretaria de Industria y Comercio de la Secretaría de Economía (SE), afirmó que la plataforma permitirá fortalecer a las Pymes y promover la aparición de más emprendedores exitosos. Detalló que el gobierno federal también realiza acciones para impulsar este segmento, pues afirmó que en 2012 se destinarán más de 850 millones de pesos al programa denominado Fondo de Fondos para apoyar a la innovación; además se ejercerán 500 millones de pesos para el programa Capital Semilla, mediante el cual se financia a las nuevas empresas. Destacó que la inversión que actualmente destina México a la innovación equivale al 1.9 por ciento del PIB anual, y afirmó que en 2013 se concretará la meta de aumentar este nivel a 2.3 por ciento del PIB. Añadió que México es un país líder en innovación y tecnología en Latinoamérica, pues esta industria genera más de 400 mil empleos, aunado a que el país ocupa el cuarto lugar dentro de la región para dichos segmentos. Finalmente, Horacio Rivera, director de investigación en innovación del Banco Mundial (BM), añadió que México "está bien posicionado en innovación y tecnología, pero comparado con países como India le falta bastante por avanzar".